
OU TROUVER DE LA RECONNAISSANCE ?

La reconnaissance est, paraît-il, chose fort rare en ce monde. Rien ne pèse tant qu'un bienfait, pour bien des gens à qui l'on a rendu service.

Voulez-vous être à l'abri de l'ingratitude ? Secourez les âmes souffrantes du Purgatoire ; et soyez bien convaincus qu'elles n'oublieront pas, elles, ce que vous aurez fait pour les soulager.—Que d'exemples démontrent *la reconnaissance des âmes du purgatoire !*

—o—

CHRONIQUE DE LA DEVOTION A SAINT ANTOINE

SAINTE-JÉROME (L. St-J.)—Dimanche, le 31 août, avait lieu en cette belle paroisse la bénédiction et l'installation d'une statue de saint Antoine.

SAINTE-GÉDEON (L. St-J.)—Le même jour, on fit aussi, en cette paroisse, la bénédiction solennelle d'une statue de saint Antoine.

—o—

LE PREMIER NUMERO

De plusieurs endroits, on a répondu à notre appel, et nous avons ainsi reçu un certain nombre d'exemplaires de ce premier numéro, qui est malheureusement épuisé. Mais il nous en faudrait bien davantage pour satisfaire toutes les demandes. Nous prions donc encore les personnes qui en possèdent des exemplaires dont elles n'ont pas besoin, de nous les envoyer ; ce sera rendre grand service à notre œuvre.—Que l'on veuille bien aussi faire la même chose pour le No 2, qui est à peu près épuisé, lui aussi.

—o—

CETTE VIGNETTE

Nous n'avons sans doute pas assez expliqué ce que nous désirons, pour la première page de la couverture du MESSAGER.

Il s'agit d'une vignette couvrant toute la page, comprenant le titre du journal, un portrait de